
 

 

会議の結果 

件  名 平成 29 年５月定例教育委員会 

日  時 平成 29 年５月 10 日（水） 午後２時～午後２時 40 分 

場  所 田辺市民総合センター ２階交流ホール 

出 席 者 

○教育委員 

 向井委員長、森委員長職務代理者、髙橋委員、中村教育長 

○職員 

 弓場教育次長、野田学校教育課長、福田給食管理室長、杉若生涯学習課長、谷スポーツ

振興課長、打越文化振興課長、中川文化振興課企画員、切本芳養児童センター館長、大

門末広児童館長、田中天神児童館長、濱中図書館長、岡本美術館長、小川龍神教育事務

所長、村本中辺路教育事務所長、浦野本宮教育事務所長、撫養青少年センター長、岡本

教育総務課庶務係長、浅里主査 

１．向井委員長あいさつ 

皆さんご存知のとおり、教育委員の玉置先生が旭日双光章を受章されたということで、保健衛生功

労ということでございまして、今日は東京のほうに行っているため本日は欠席となっております。教

育委員会のメンバーが受章されるということで、大変喜ばしく、我々も誇りに思っているところです。 

５月５日は立夏ということで、いよいよ夏がやってきました。５月から始まりましたクールビズと

いう制度は大変ありがたくて、５月に入ると上着の要らないほど、急に暑くなってまいりましたが、

体調管理に気をつけていただきたいと思います。 

先般、田辺市長市議会議員選挙がございまして、新しい体制がスタートしました。皆さんにおかれ

ましても、新年度、大変ご多忙の中だと思いますが、体調維持ご自愛いただきながら職務に当たって

いただきたいと思います。最後までどうぞよろしくお願いいたします。 

  それでは、教育長のご挨拶をお願いします。 

 

２．教育長あいさつ 

  委員長の挨拶にもございましたとおり、いよいよゴールデンウィークも過ぎて、それぞれの学校、

それぞれの部署で、新しい体制で動き始めたところでございます。学校の方も、非常に落ち着いて 29

年度がスタートしています。いよいよ新しい市議会の皆さん方も決まって、市議会の動きも活発にな

ってきているところですが、新年度、合併して 10年が過ぎて、新しい田辺市をどうしていくのかとい

うところが、根幹の部分で動き出すんじゃなかろうかと思っています。それぞれの部署や委員さん方

にもよろしくお願いしたいと思っております。 

また、玉置先生の受章については、本当に大変おめでたいことで喜んでおります。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

３．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に髙橋恵美委員が指名される。 

 

４．議件 

（１）議案第１号 平成２９年６月補正予算見積について、教育総務課長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、平成２９年６月補正予算見積について、原案のとおり承認した。 

（２）議案第２号 平成２９年度田辺市学校評議員・幼稚園評議員の委嘱について、学校教育課長から

説明を行った。 

 【意見】 

向井教育委員長 

  昨年、廣本委員長が「評議員の方については、長年同じ方にやっていただいている場合がありま

すが、どう思われますか」と発言されていたのを覚えています。いろんな考え方があろうかと思い

ますが、私も同じ方ばかりにあまりにも長くやっていただくのはどうかなと思います。 



 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、平成２９年度田辺市学校評議員・幼稚園評議員の委嘱について、

原案のとおり承認した。 

 

５．報告事項 

（１）報告第１号 平成２８年度田辺市まちづくり学びあい講座の実績について、生涯学習課長から説

明を行った。 

 【質問】 

森教育委員 

  学びあい講座に一生懸命参加してきた層がだんだんと高齢になってきて、だから団体の人数を集

めるだけでも難しくなってきているんでしょうか。子どもさんとか向けにこういうのはどうなんで

しょうか？ 

杉若生涯学習課長 

   市の職員が出向いて講座をするということで、団体としては10人以上の団体を対象としています。

今、森委員が言われたように、団体がだんだん少なくなっていて、また、もう一通り利用して理解し

たという場合もあります。今後は高校生を含めて学校へも、授業の一つとして取り入れてもらいたい

と考えていて、学校訪問の際にもこういう講座があるのは紹介しているのですが、なかなか利用して

もらいにくいので、もっと利用してもらえるような対策を考えなくてはと思っております。 

（２）報告第２号 平成２８年度生涯学習センター利用者数について、生涯学習課長から説明を行った。 

（３）報告第３号 平成２８年度公民館活動参加者数について、生涯学習課長から説明を行った。 

（４）報告第４号 平成２９年度田辺市少年少女発明クラブ講座スケジュールについて、生涯学習課長

から説明を行った。 

（５）報告第５号 第 25 回文協フェスティバルの開催について、文化振興課長から説明を行った。 

（６）報告第６号 文化協会 25 周年記念事業 東儀秀樹コンサートについて、文化振興課長から説明

を行った。 

（７）報告第７号 第 47 回月例展－熊楠とゆかりの人びと第 30 回「正岡子規」展について、文化振興

課長から説明を行った。 

 

６．その他 

（１）図書館長から、４月利用状況の報告、及び、たなべるレターの説明を行った。 

（２）美術館長から、「脇村義太郎のコレクション」「田辺市立美術館ニュース オレンジ VOL.26」の説

明を行った。 

（３）青少年センター長から、青少年センターだよりの説明を行った。 

 

７．閉会 

 向井委員長より閉会のあいさつを行った。 

  それでは、どうもありがとうございました。５月定例教育委員会、これで終わりたいと思います。 
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